

門裏四印定より「つながる」「わかる」「切断く」

令和5(2023)年6月16日

第19号

編集・発行:校長 上甲 尚

楽しく、充実した修学旅行でした!

3年生は13日(火)~15日(木)までの3日間、信州・白馬方面に修学旅行に行きました。出発前は天候が心配されましたが、なんとか無事にすべてのプログラムをこなすことができ、本当に良かったです。少しふり返ってみましょう。

【一日目】(13日・火)



早朝6時30分に学校集合。少し遅れて来た人もいましたが、7時過ぎに「グリーンベルト」に移動し、バスに乗車。いざ信州へ。約6時間の長旅でしたが、生活給食委員会の皆さんが考えてくれたバスレクのクイズを楽しみながら移動。梓川サービスエリアで昼食のお弁当をいただき、少し遅れて15時頃

に篠ノ井村山健康スポーツセンターに到着。農家の方々に温かく迎えていただきました。

入村式を済ませた後、それぞれ農家の方の車に乗り、「民泊体験」に向かいました。後で聞く と、機織り、竹細工、農業体験、うどん作りなど様々な体験をさせてもらい、地元の食べ物やおい しいご飯をごちそうになったと笑顔で話してくれました。本当に良かったですね。

【二日目】(14日・水)



農家で午前中まで過ごさせてもらった後、お昼 I 2 時頃に篠 / 井村山健康スポーツセンターにそれぞれの車で集合。ややお疲れ気味の表情ながら、みんな笑顔で「民泊楽しかったです!」と話してくれました。退村式でお世話になった農家の方にお礼を伝え、選択プログラムの場所へ移動。マウンテンバイク、ツリーアドベンチャー、パン・バター作りに分かれました。私はパン・バター

作りに同行しましたが、みんな楽しそうに取り組んでいました。できたての温かいパンは、とても おいしかったですね。

バスに乗り、ホテルグリーンプラザ白馬に到着。洋館風のオシャレな外観で立派なホテルでした。荷物をほどき、バイキング形式の夕食をおいしくいただきました。食事後、体育委員会主催のナイトレクを楽しみました。あいにくの雨で星空観察はできませんでしたが、代わりにサプライズの花火を鑑賞しました。夜空に打ち上がる花火は本当にキレイでしたね。部屋の中では、多少ハメ



を外した人もいたようですが、ほとんどの人は消灯後、スヤスヤと眠りに落ちていましたね。

【三日目】(I5日·木)



6時に起床。準備を整え、部屋を片付けて朝食会場に移動。バイキング形式の朝食をいただきました。前日の夕食もそうでしたが、バイキングは自分の好きな食べ物を選ぶことができるので、みんなモリモリ食べていました。お世話になったホテルの方にお礼を伝え、バスに乗車してラフティング会場に移動。

朝方までの雨で川の水量が若干多く、ラフティングには ちょうど良かったと思います。ウエットスーツに着替え、ヘル メットをつけ、いざラフティングへ。みんな慣れない手つきな がら、楽しそうにパドルを漕いでいましたね。



バスに乗り、昼食の豚丼をいただきました。「旅行支援」

の2千円分のクーポン券をもらい(ラッキーでしたね)、お土産を購入しました。「お母さんには何がいいかな?」などと言いながら、お土産を選ぶ姿がありました。予定時間より少し遅れて19時頃に門真に到着。たくさんの保護者の方が迎えに来てくださり、無事に解散となりました。



大きな事故やケガもなく、無事に修学旅行を終えることができて本当に良かったです。何より嬉しかったのは、3年生の皆さんの弾けるような笑顔をたくさん見ることができたことです。「民泊はどうでしたか?」「ラフティングは楽しかったですか?」と尋ねると、みんな「楽しかったです!」と答えてくれ、本当に嬉

しく思いました。3年生の皆さんは、コロナ禍で小学校の修学旅行に行けなかったので、今回の修学旅行は楽しませてあげたいなと思っていました。だから心から安堵しました。充実した修学旅行になりましたね。クラスの仲間や友達、先生方との「心の距離」も縮まったのではないでしょうか。いい思い出が



できましたね。この修学旅行を成功させるために、様々な役割を担当してくれた各委員、班長、室 長の皆さん、ありがとう。「壁新聞」楽しみにしています。

反省点も少しありました。時々ハメを外しすぎる場面があったことやマナー面で周囲に迷惑をかける行為があったこと(バス内でゴミを散らかす、大声ではしゃぐなど)です。楽しい気分になるのはよくわかります。しかし、出発前に先生方から何度も話があったように、修学旅行はあくまで集団での学校行事であることを胸にとめて行動してほしかったです。誰かに迷惑をかけたり、不快な思いをさせるような行為は絶対に慎まなければなりません。「自分さえ楽しかったら、周りはお構いなし」では困ります。心当たりのある人はおおいに反省し、今後の学校生活に活かしてください。

出発時の見送り、到着時のお迎えに来てくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。お陰様で充実した修学旅行になりました。心から感謝申し上げます。